



SLEP Iquique impulsa colaboración con el Encuentro de Redes de Mejoramiento Escolar 2025

Representantes de establecimientos públicos de Iquique y Alto Hospicio se reunieron para establecer estrategias conjuntas que fortalezcan los aprendizajes y promuevan una Educación Pública inclusiva y de calidad.

Con el objetivo de reforzar los procesos educativos y potenciar los aprendizajes en los establecimientos públicos de Iquique y Alto Hospicio, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Iquique organizó el Encuentro de Redes de Mejoramiento Escolar 2025. Esta instancia reunió a equipos de gestión de diversos establecimientos, marcando el inicio del trabajo colaborativo que se desarrollará durante el año.

Un espacio para la reflexión y el trabajo conjunto

La jornada congregó a actores clave del sistema educativo, incluyendo

directores y directoras, Unidades Técnicas Pedagógicas (UTP), representantes de Educación de Adultos, Programas de Integración Escolar (PIE), Educación Técnico Profesional, Educación Especial, Convivencia Escolar, Proyecto Enlaces y Centros de Recursos de Aprendizaje (CRA).

Durante el encuentro, los participantes dialogaron sobre estrategias innovadoras y reflexionaron acerca de acciones concretas para optimizar los niveles de aprendizaje en sus establecimientos. Este enfoque busca identificar brechas, compartir buenas prácticas y generar soluciones

colectivas que beneficien a estudiantes y comunidades educativas.

Declaraciones de la subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico

“Este primer encuentro se posiciona como un espacio estratégico que complementa las visitas de acompañamiento, incorporando una visión más amplia e inclusiva. Este enfoque integral busca fortalecer la colaboración entre distintos actores del sistema educativo, promoviendo la mejora escolar desde diferentes perspectivas, lo que permite construir soluciones compartidas que contribuyan al avance de toda



la comunidad educativa”, destacó Ana María Bustos, subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico del SLEP Iquique.

Novedades para 2025

Una de las principales innovaciones de este año es la incorporación de áreas educativas que anteriormente no estaban consideradas en estas redes, como los Centros de Recursos de Aprendizaje (CRA) y el Proyecto Enlaces. Además, el SLEP Iquique ha priorizado la gestión de Convivencia Escolar, implementando un modelo que trabaja con orientadores, encargados de convivencia e inspectores

generales para abordar los desafíos en este ámbito.

Este enfoque busca reforzar la colaboración en todos los niveles educativos y atender las necesidades específicas de cada establecimiento, promoviendo un ambiente escolar inclusivo y seguro para todos los estudiantes.

Hacia una educación pública inclusiva y de calidad

El Encuentro de Redes de Mejoramiento Escolar refleja el compromiso del SLEP Iquique con una educación pública más equitativa

inclusiva. Estas actividades no solo abordan los desafíos actuales, sino que también fortalecen la cooperación entre los diversos actores del sistema educativo, fomentando un desarrollo integral que impacte positivamente en las y los estudiantes.

Con este tipo de iniciativas, el SLEP Iquique continúa trabajando para avanzar hacia una educación pública que ofrezca mejores oportunidades de aprendizaje, promueva la innovación pedagógica y construya comunidades escolares más fuertes y cohesionadas.